

## **Clublauf der MBG Dellach/Gail am 09.06.2012**

Trotz widrigster Wetterverhältnisse trafen wir uns um 10:00 Uhr zum ersten Clublauf 2012 auf unserer Rennstrecke.

Beinahe alle Fahrer waren anwesend und somit stand einem fröhlichen Tag nichts im Wege.

Luca und Michael waren die ersten beiden die ihren Vorlauf in Angriff nahmen. Doch leider kamen beide nicht weit. Michael hatte einen Bruch der Vorderachse, Luca einen Bruch des Motorgehäuses. So wurde der erste Vorlauf eher kurz gehalten.

In der Gruppe 2 waren dann Matthias, Silvio Sandro und ich am Start und wir konnten die vollen fünf Minuten durchfahren.

Luca konnte seinen Motor nicht mehr reparieren und brach seinen ersten Renntag in Dellach ab.

Wir mussten je zwei Finali mit 20 Minuten fahren, da wir ansonsten mit den Streckenposten unsere liebe Not gehabt hätten. So wurde der Vereinsmeister, der am meisten Runden gefahren war (na natürlich sonst wäre etwas falsch gelaufen ☺)

Schade für Josef, der extra so weit aus Klagenfurt angereist war und dann doch dem Wetter nicht Glauben schenken wollte und nach dem Essen wiederabgereist war.

Es wurde, wie schon des Öfteren in Dellach die Strecke komplett trocken und Matthias konnte mit 47,17 Sek die schnellste Runde hingelegen.

Nun noch das Ergebnis:

1. Matthias mit 25 Runden in 20,41,39
2. Robert mit 23 Runden in 20,10,63
3. Silvio mit 23 Runden in 20,58,65
4. Sandro mit 22 Runden in 20,08,63
5. Andi mit 21 Runden in 20,09,96
6. Manuel mit 21 Runden in 20,46,89
7. Engelbert mit 20 Runden in 19,07,02
8. Michl mit 11 Runden in 14,26,26

Somit wurde der erste Teil der Vereinsrennen für 2012 absolviert.

Sachen die passieren:?!

- Wasser schreckt den Michl nicht ab
- Motoren können plötzliche Löcher aufweisen
- Motoren könne auch absterben und Querlenker brechen
- Wetter ändert sich von alleine, ohne Wetterbericht
- Der Schnellste gewinnt und
- Das neueste Mitglied wird nicht der Letzte

Danke an alle Teilnehmer und den Burschen fürs Mähen, Danke dem Robert für das Essen!!!

Und ganz GROSSEN DANK dem Franci für die POLENTA